



→ TOTAL LOKAL

Briefwahl ohne Illusionen

Die Briefwahlunterlagen sind da. Du liebe Zeit! So groß wie bei der Landtagswahl 2010 war die Qual der Wahl ja noch nie, jedenfalls für unsereinen! Wohl dem Wähler, der in seinem Glauben an eine einzige Segen bringende Couleur gefestigt (geblieben) ist! Oder wer sich im Landtag einen Gegenwert für seinen Mitgliedsbeitrag erhofft! Oder wer aus Prinzip nicht wählt! Aber unsereiner steht als unabhängiger Bürger vor argen Konflikten. Um die Zweitstimme buhlen 25 Parteien. Die einen kann man an ihren bisherigen Taten im Landtag messen, was ihre Wahl nicht besonders erleichtert. Bei den anderen darf man vermuten, dass sie ohnehin nicht in den Landtag einziehen werden, was immerhin ihre Nichtwahl erleichtert. Um die Erststimme werben acht Duisburger Kandidat(inn)en. Draußen lächeln sie mir von tausend Plakaten zu. Wähle ich den Kandidaten mit der hübschen Krawatte? Muss ich die Kandidatin aus der Nachbarschaft wählen (schon wegen der CO-Pipeline)? Besonders verunsichert mich die Lächelnde mit dem verführerisch-sanften Blick. Ich mache mir aber keine Illusionen.

HOS